



HSS-Metallbohrer-Set, 15-tlg.

- 15x scharfe Bohrer für Durchgangs- und Sacklochbohrungen in Metall, perfekt für die Möbelmontage, Reparaturen oder Anpassungen an Metallteilen
- Mit Zentrierspitze für exaktes Positionieren und eine präzise Führung beim Arbeiten, sodass das Bohrloch nicht ausreißt:

- Durchmesser: 2x 1,5 mm, 2x 2 mm, 2x 2,5 mm, 3 mm, 3,2 mm, 3,5 mm, 4 mm, 4,5 mm, 5 mm, 6 mm, 8 mm, 10 mm
-
- HSS-Material und Titan-Beschichtung sorgen für besondere Langlebigkeit durch Hitzebeständigkeit sowie Schutz vor Verschleiß und Korrosion
- Mit rundem Schaft für den Einlass in das Bohrfutter einer Bohrmaschine

HSS Metal Drill Bit Set, 15-Piece

- 15x sharp drill bits for through and blind holes in metal, perfect for furniture assembly, repairs or adjustments to metal parts
- With a centring tip for exact positioning and precise guidance when working that prevents the drill hole from tearing out
- diameters of 2x 1.5 mm, 2x 2 mm, 2x 2.5 mm, 3 mm, 3.2 mm, 3.5 mm, 4 mm, 4.5 mm, 5 mm, 6 mm, 8 mm, 10 mm
- HSS material and titanium coating ensure exceptional durability thanks to heat resistance and protection against wear and corrosion
- With round shank for insertion into the drill chuck of a drill

Änderungen

Datum	Name	gez.:	Datum	Name
		gepr.:	01.10.2025	ir
		Norm:	01.10.2025	ir
		Änderungen vorbehalten / Subject to change		

Bezeichnung

WZ HSS Metall-Bohrer-Set 15tlg



Blatt

1/1

Zeichnungs-Nr.:

77850

von